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 令和６年７月度 四役会議議事録  

 

１．富士見学区自治連合会連絡事項 

 6/22（土） 篠津神社氏子会総会（拡大会議出席のため欠席） 

 6/23（日） 子どもの安全を守る協議会緊急会議（熊対策） 

 6/26（水） 青少年育成学区民会議総会 

 6/27（木） 子どもの安全を守る協議会定例会 

 7/11（木） 自治連合会 7 月度定例会 

 

 資料：令和６年 7 月度定例会 次第 

   ゴミ収集日穂変更 全戸に大津市から直接配付 

   シェイクアウト訓練 9 月 2 日 

   民生委員 11 月 30 日で任期満了 

   自治会報奨金の支払いは 8 月定例会にて予定しています。 

    

２．地蔵盆の実施について 

 １,２,５地区は未定 

 3 地区、4 地区は実施 

   補助金は 8 月の拡大会議で配布予定 

 

3．学区要望（経過報告） 

 現在４地区から３件。 

   5 地区からは要望無し 

 

４．敬老会事業 

 9/16（月・祝）に実施。 

 今年の記念品 

社会福祉協議会より 

７０歳になる方に「命のバトン」 

７０歳以上全員に「タオル」 

回覧 



自治会より 

７０歳以上全員に「祝い品（内容未定）」 

 中山煎茶・亀谷廣工房 

  環境整備対策委員会（自治連合会）より 

   ７０、７７、８０、８８、９０、９９、１００歳の人に「祝い品（内容未定）」 

    配布物は自治連合会役員に一任 

 

資料：社会福祉協議会からの依頼書 

 

５．その他 

 琵琶湖市民清掃 

・実施日 ６／30（日） 

・雲雀ヶ丘自治会の実績 

・参加人数９４人（うち高校生以下１人） 

    ・ゴミの量 

燃やせるゴミ ６７ 

燃やせないゴミ ０ 

土嚢  ０  

 

 第３回ぶらひばり 

 ・実施日 ６／３０（日） 

・参加者 １２人 

・内容  当日は雨だったため、自治会館内で地形図を見ながら 

水害・土砂災害への備えについて学習。 

 

 ゴミ箱の置き換え 

 ・３地区：地区委員から発注。工事はこれから。 

        7 月 13 日に置き換え完了 

 

 富士見ふれあい夏まつり 

   お手伝いいただける人の名簿は提出済み。 

      7/27（土）に本番。 

 

土地の寄付問題 

認定地縁団体化申請中。すでに寄付希望者からの書類等は受領済みなので、 

認定され次第、登記変更を行う予定。 



 

 富士見スポーツフェスティバル 

      10/6（日）に実施。 

      第 1 回会議が 7/21（日）19:00 に開催 

         

 自治連合会からの自治会報奨金 

     自治連合会への入金後に受け取り予定。8 月定例会で受け取り予定。 

 

 ４地区倒木続報 

    ４地区にある墓地で 6/23（日）に倒木が発生した件についての続報です。 

     ・倒木の処理 

      山本石材店に処理の見積もりを依頼済み。支払いは墓地管理委員会。 

       ※墓地管理委員会は堀池氏が代表を務める、墓地を所有している人たちで 

つくっている（ことになっている）会。実質上は動いていない。 

     ・土地の所有者など 

      所有者が「字中庄村中」という、いわゆる「村中財産」であるため、ここに 

      手を入れるには本来、旧中庄村エリアに存在する全自治会の同意が必要。 

      墓地に関しては一応、墓地管理委員会と協議の上決定。 

     ・土地の現状 

      専門家に軽く調査を依頼し、虫食い被害による立ち枯れが 3 本あり、いつ 

      新たな倒木が発生してもおかしくない状態。 

      全体で約 60 本の木があるが、残りの状況は本格的な調査をしないと不明 

     ・市役所等との協議経緯 

      6/24（月） 自治協働課、管財課 

       ・村中財産を雲雀ヶ丘の財産へと組み入れることは可能か？ 

         → 不可能ではないが、旧村民全員の合意の下、一旦大津市の所有物と 

した上で、市議会への提案・可決を以て自治会へ無償譲渡となる。 

         → 現実的ではないので、墓地管理組合に自治会が関与する方がマシ 

       ・高木を伐採する補助金がないか？ 

         → ぴったり合うようなものはなさそう。 

           林野庁の「森林・山村多面的機能発揮対策交付金」が使えないか？ 

      6/25（火） 滋賀県林業協会 

       ・林野庁の「森林・山村多面的機能発揮対策交付金」は使えるか？ 

         → 「地域環境保全タイプ」だと、県と市の補助分を含めても、年間 

           20 万円/ha。現地が 0.1ha なので、年間 2 万円にしかならない。 

           膨大な書類を書いてまで受ける交付金では無いと考える。 



         → むしろ大津市が「森林環境税」を持っているので、そちらを 

使えないか相談した方が良い。 

      7/8（月） 公園緑地課 

       ・土地周辺の茶臼山公園の整備について 

         → 高木の伐採や手入れを行ったとしても、周辺の茶臼山公園から 

           種などがやってくる。また公園内の倒木が自治会に被害を 

        もたらす可能性もあるが、大津市としてはどの様に整備していく 

        つもりか？ 

         → 現時点では被害をもたらしそうな枝を払うだけという対応。 

           今後のことについては、意見としては受け付けた。 

      7/8（月） 農林水産課 

       ・森林環境税は使えるか？ 

→ 原則として 0.5ha 以上のところについて交付している。 

  今回の土地については、目的については要件を満たしているが、 

0.1ha しかないため、面積を満たしていないので、交付は難しい。 

       ・面積は合算で 0.5ha 以上が必要なのか？ 

         → 一筆書きできる土地である必要がある。飛び地はダメ。 

       ・何か方法は考えられるか？ 

         → 一度、滋賀県森林組合南部事業所に相談を持ちかけてみては 

        どうか？ 大津市を担当しているのがここなので、伐採について 

        の相談には乗ってもらえると思う。 

 

    というわけで、今後も倒木問題についてはもろもろ探っていく。 

 

 その他 

    自治会館の補修予算の 90％を大津市が補填してくれる. 

           今年度 

      昨年、ガス給湯器・給湯室蛇口・男子トイレの蛇口交換を申請している。 

      施工希望者の回覧を実施する（8 月 2 日に説明会します）。 

 

      来年度分 

  自治会館 台所のエアコン、メインのエアコン、蛍光灯 

会 議 所 蛍光灯 

      8 月末までに見積書をそえて申請必用。 

 

次回の拡大会議は８月３日（土） 


